

釧路小学生レポーター

6年生 伊藤 泰仁

僕は、釧路に行ってみたい好奇心から小学生レポーターとして2泊3日で釧路に行きました。思い出に残っていることを3つ紹介します。

I つ目は、勝手丼です。釧路駅の近くにある「和商市場」で好きな刺身を選んで、ご飯の上にのせ、オリジナルの海鮮丼を作りました。これを「勝手丼」とよんでいるそうです。僕は、アマエビと、さんまと、つぶ貝をのせました。さんまが特に美味しかったです。

2つ目は、釧路湿原です。釧路湿原には、手つかずの自然が残っています。タンチョウや、オオワシ、リスなどがいるそうです。展望台から見る釧路湿原の景色は、サバンナのようでした。ヤチボウズという草のかたまりがあるそうです。展示してあったけど実際に見れなかったので、本物を見たいです。

3つ目は、釧路大漁どんぱくという祭りです。祭りのステージで、姉妹都市提携60周年のイベントがありました。発表するときは、とても緊張しました。しかし、特別な体験になってよかったです。

祭りの花火大会では、たくさんの花火が上がりました。音の振動で、心臓が揺れているの を感じました。たくさんの人で賑わっていました。

そのほかにも、釧路市には、鳥取とつく小学校や、建物がたくさんありました。ぬさまい橋から見る夕日はとても綺麗でした。





釧路小学生レポーター

釧路市にぜひ皆さんも行ってほしいので、オススメのグルメを紹介します。

I つ目は、北海道の名物「いももち」です。北海道の農産物のじゃがいもを使い、家庭で 手軽に作れる郷土料理として有名です。僕が食べたのは、釧路産昆布のジャムソースが、か かった芋もちでした。甘いソースがかかった芋もちは、とても美味しかったです。

2つ目は、牡蠣ラーメンです。釧路市のとなり暑岸で取れた牡蠣を使った牡蠣ラーメンです。牡蠣から出汁が出ていて、とても美味しかったです。

最後は、さんまです。和商市場で食べたさんまの刺身も美味しかったですが、フィシャーマンズワーフで食べた「さんまんま」がとても美味しかったです。さんまんまとは、炊き込みご飯の上に大葉と漬け込んださんまをのせ、炭火で焼いたものです。美味しかったです。

今後、釧路市や、鳥取市以外に住む人と交流をする機会があれば、友達やクラスのみんなで交流したいです。また、もし同じようにレポーターとして釧路市に行く小学生がいたら、 釧路市役所の人にバスの中でいろいろ教えてもらったのが楽しかったので、たくさん話をして、いろんなことを教えてもらってください。名産物を聞いて美味しい物を食べてください。

これからも、釧路のことを調べて釧路のいいところをみんなに伝えていきたいです。

